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Fiche proposition de stage - Internship offers

Offre pour / Offer for (you can make offers for both level, if the subjects are different, please use a new form) 

Master 1
Master 2 X
Parcours concerné(s) : Cancer Biology, Epigenetics, Genetics and Cell Biology (EpiGenBio)
	Intitulé du stage 
Title
	Etude de l’instabilité génétique des cellules souches pluripotentes induites (iPSCs)

	Laboratoire d’accueil 

Host laboratory
	Institut de Génétique Humaine (IGH) UMR9002 CNRS-UM

	Nom du responsable 

Name of the PI
	Domenico MAIORANO

	Nom d'encadrant 

Supervisor
	Adeline AUGERAU

	Description (3 phrases)

Description (3 sentences)


	Les iPSCs, générées par reprogrammation génétique de cellules somatiques, constituent en théorie un outil formidable pour soigner des maladies génétiques car elles peuvent être redifférenciées en toutes les cellules somatiques d’un organisme. Toutefois leur application est limitée à cause de leur instabilité génétique qui induit la formation de cancers. Le but de ce stage est d’étudier les bases moléculaires de cette instabilité génétique dans le but d’améliorer l’application des iPSCs en clinique.
iPSCs, generated by genetic reprogramming of somatic cells, theoretically constitute a formidable tool for treating genetic diseases because they can be redifferentiated into all the somatic cells of an organism. However, their application is limited because of their genetic instability which induces the formation of cancers. The aim of this internship is to study the molecular bases of this genetic instability with the aim of improving the clinical application of iPSCs.

Reference: Pera, M. Nature. 2011 Mar 3;471(7336):46-7. doi: 10.1038/471046a. PMID: 21368819

	Durée prevue (2 à 6 mois)

Duration  (2 to 6 months)


	6 mois

	E-mail
	domenico.maiorano@igh.cnrs.fr


